# 第二地建 第二地建

### (埼玉屋旅館会議 学習会の様子 室 )

業て 記 合 長 が 日 公 理 化 い日か は ま 目 け 本 おした。「おから染れるから染れる。」 抗 ピ う ス を守良現し 題 き書

# 地 連 区移管から15 泊学習会開催 年 目を迎え

催 一 目 しま 7 地埼へ · 月 5 目 連 玉 日 学館玉  $\widehat{\pm}$ に草 ( 7 加 開第市

子

議

長

そりある学 と挨拶でス

で講

演をして頂

べきま

渉

 $\mathcal{O}$ 

あ

ŋ

方

な

ァ

K

えなが情 るなが情 る。 地連と あ 築 めりまし して ら、 認 報 L こうとは 0 て 識 こうと挨拶が これからの 運動を構 の共有 いく為に に、

区

移

管

カコ

6

年

目

を

の状ししののをい共て迎 況たの話 くサのえ単 課 問 取 題や非正りなり上げ、な 、為に車 話 題 役単 区 を交えな をして ビスを 含また、  $\mathcal{O}$ 労働 付 質 に は が に た ながらが に れか 規 随 雇 追  $\mathcal{O}$ 組 15 組 意 上 求 高 合 契 問 L لح 方 V らの ま詳者約題 て 公 し

二日目は各支部報生の仲間と交流をおこれの仲間と交流をおこれ て 括 年 5 と の を 度 支 し バ交 ひとことをひとことをひとことをひとことを 報作部の 括 告業の 代第二条 を きま 地 地員者地支 自は 連 言 己参加者 現 連計か連 己 業 と画ら4 し総 26 区告 な部お介者





,務局次長

の講演の質疑・地連 から質問としてあが から質問としてあが ました。その後、原 ました。その後、原 金子議長の団結がん でのフリー こな を終了し 対する要望等が参加の講演の質疑・地連いないました。 1 ロ 全体で 報告するととも 休憩をは まし 33 名 の ا ا さみ クを 習ん約原が加連 全 日 加 で 会ば 田り者に 目お体

発 行 責 第 二地連議 長 編 集 責 任 第 二地連教宣部 東 京 清 掃 労 働 組 合 第 地 連

2014年8月10日 第48号

熱 染 で 弁 を 振 る う 書 記 長 講 演

### すののや 勘い 北 工 場 支 部 して 違 や新たな問

を本さ部 て下さいました。 間 違 題点など、 資料を基 員 れ ŋ 団 区 非 体 移 正 کے 管 労働 に 規 長 のが 判 説 労 り 働 明 組 や者 合緯演

学 記習 l 会 で 経講は、

たつもりでした自分なりに理解 分なりに 理 解 l

で点を提 上しい経 とたが、 て になっ せて頂! け、 き、 来 法のに ま などを聞 問 お 争 とても L 題 け 日 (きましたが知) うる問題・ た。 の上アド て に 目 対する を 口 の そ 質 の くことが出 楽 答 き各各 バイ L 後、 支 カコ て 親を 支 部 0

ス頂身さ本出方そ部の

なこと

どう

でも

か。



北工支部の皆さん(右が青木さん)

て頂き有

難 時

Š 間

御

た

木

吉

1様、この を 提 座 い供様実

しな行

充

実 員

ĺ

た 皆

委 最

後

に 0)

宿

泊

学習:

会

部

すす地。が海

が

L

<

お

願

1

L

ま

連

 $\mathcal{O}$ 

工 0

一場支部

宜唯

っ流

深

7

いこうと

思

て を

ま 80

す

第二

文 京 支

す

を

る

橋

本

さ

 $\lambda$ 

質 問

V) . 生 所 ま 館 一の旅 た、 た 草 は 習 初 会に参 か 加 8 な。 は 7 第二 加 0 来た地 ٢, 構 な学 学校同の L 地 玉 帝変って た。 連 屋 もいこん 旅場泊

を守るため 部 で 良質の公 現業合理 染書記長 は 大変ため 本 に」を学 以による 共 化 初 ハサー に に  $\otimes$ なる 抗 に、 ピ

> 復 かり、

一 旧

だと燃え

出来ま

間

水まし

は他支部で過ごす

が 義

な

時間を過ご

す

会で

け

も聞

地

連

 $\mathcal{O}$ 

加

L

からも

極

的

交に

頂

がきた

V 題 正

大変勉

て下さり

非常に

いも多く

詰がパーな物」 あた。。 りに「。 場支 はが後 b, 部 に 関 あ 日 り、 引っ 長 工な の係 長 な ジみがそこ! 切っかかる場<sup>4</sup> 段状の焼却炉 なのか質問して ながそこに 最悪緊急停止 でみがそこに 最悪緊急停止 でみがそこに をい動間かかる場合 でみがそこに のぜ布い 方 な 物 もい講 疑 応 来 演 (竹ぼうた なの内時



原因になる」、所に転がりト らずに、 思います。けど、 りして、とても良 コン20度設定(清 っていたことが聞 あると、普段疑 いただい このような学習 は勘弁してね。 が 、 り 灰 橋本 を と答えて ラ 貯 問 良  $\Diamond$ エアと 孝 け に 会 ル る ア た 思が の場

営

支 台 東 部



台東支部の皆さん(左から2番目が黒河内さん)

行われました。 温織されて 開掃が労働! 根拠に、 1分にと 支部 応答 た 内 講 講 ŧ も委託い と条に 及演演本加  $\mathcal{O}$ 組容 報び がいしいは、 たです。 意 織 根 と思 とうございました。 に 見 集 た挨  $\mathcal{O}$ ŋ T が拶 流 勉 会とはまた 加組 まい 心ましたが、 質問 が張 会 強 11 また参 また参 できずいできずい 黒河内 なり が た。 あ う が が した り、違っ、が、 良 執紹 昭

カン

地 7

連• 0

各

質疑 日 長

染書記

目か

はら

た泊回、

初はが

般参

加

さ

地

連 でと言

泊

5

つ非た組め箱分

日会

て関

 $\Diamond$ 

て知

0

て組清

ŋ

す 初

りる話は自い地方公務員は



ら介

荒 Ш 支 部



荒川支部の皆さん(右から2番目が小野澤さん)

しまし 演 部 ŋ 支 直方 其で、 学習 会に 聞 部 2 面 向 1 学習会と言う で初めて参加 - メージがに 日 代 I するの

でし から し性 の染書 ている 表者 目 は め 清  $\mathcal{O}$ る Þ 地 事 現 な 掃 湧 て 記 1 連 きま 勉 状 課 事 長 日 を 4 強 報 認 業の 目 題 区 告 識にの講本せ 5

2 た

たこと な 団 結 忘席 もら れ で 言 後 時 IJ ア 用 のれ て下さるように に な に 学 良 て ま を 、ました。 から と 勝 荒 で て 重言、 痛か以行 経 ち Ш 工大発言 験 感な上 < の取 に にため るた 課 部 を しけ さたとば 題 も加 はの を ば致に  $\otimes$ 新

記







カュ

?

あ

ま 何

事

で

支 部 北



支部総括の報告をする小野瀬さん

8名が参加してきましれ、北支部においても宿泊学習会が開催されまり第二地連 減 15 演 日 中取れる事車 少年の日の た事車 -目を迎 に、 た自 ŋ  $\mathcal{O}$ たり、 で良質な公共は一世付雇上が進れる。また、私かり巻く状況は近れる。 に、区移管から に、区移管から 上規職員に代わ が問題にあげ また、私たち く状況は厳し 等付正を 組 て きまし む取書 で 緊張 ŋ 記 長 たの由 0 情 ŋ 講 中 勢 演

> ち学 職 致 新 ま 支 Ĺ たに い場 寸 部 日目 帰ん 出 て、 きを結 だことを支  $\mathcal{O}$ でたいと思ったでする運動を行れ、力を合われれ、力を合われ た 総 こ の 明日 括 1 張 学 カゝ 支部! おおっています。 中、 の報 でま 行せ た持で し北前告

要と た掃は  $\otimes$ 事 簡 ス いに業単を を で 話層維は持 がの持な あ努し て り力て がい まがい し必く清事

t

さ連 2



野

瀬









# 第二地連26年度予算人員闘争総括

### ○はじめに

第二地連内の当局だけではなく、23区的に見ても「退職者不補充」「数合わせの為の 委託」という流れが基本になっている。移管から15年目に入り「清掃事業」に対する各 区の違いが見えてきた。

## ○作業計画について

文京→計画の前半は25年度と同様。後半は小プ2台減

台東→計画は個別地域以外は25年度と同様。全域を12エリアに分けて、4月からは5エリア目の戸 別収集化が始まった。個別地域は曜日配車をしているが、最初の戸別エリアは曜日配車見直 し。

荒川→計画は25年度と同様。

北 →計画は25年度と同様。小プ3台が車付雇上に差し替え。

## ○人員問題について

文京は3年連続の新規採用3名を勝ち取ったが、欠員分は非常勤職員で対応。

台東は欠員分を臨時職員、非常勤職員で対応。

荒川は欠員分を車付雇上で対応。

北は指導班を増員。

### ○まとめ

文京支部が「24、25年度」に続き「26年度」も3人の新規採用を勝ち取った。3年連続というのは23区でも稀である。他の3区も新規採用を強く求めてはいるが退職者不補充の壁は堅固だ。文京支部の闘いは、壁を壊すことに成功した。他の支部も壁を壊すには至っていないが、攻める手を緩めてはならない。緩めれば壁はさらに堅固になるだろう。なぜ近隣区なのに、このように大きく違いが出ているのだろうか。これを解明し、勝利するためには地連を最大限に使うべきではないだろうか。地連とは、当局との闘いで最大の武器になる「情報」の交換・共有が身近にできる場所である。また、一組当局の不安を煽るようなやり方に対抗するためにも地連・本部に結集していかなければならないのだ。

第二地連は4区5支部の小さな地連である。当局に対して「責任ある清掃事業」を認識させるために我々第二地連は、さらなる団結・情報の共有化を図り当局と闘っていくことが最重要である。